

## Habema Garda Kesehatan Masyarakat Kampung Titigi

Jurnal Agung - [PAPUA.CUWITAN.COM](http://PAPUA.CUWITAN.COM)

Dec 12, 2024 - 09:25



INTAN JAYA- Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) Raider 509/ Balawara Yudha Kostrad, sebagai salah satu Satuan Jajaran Komando Operasi TNI HABEMA yang sedang melaksanakan tugas Operasi Pengamanan Perbatasan Mobil RI-PNG, khususnya di wilayah Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah. Pada hari Rabu, 11 Desember 2024, Satgas Yonif 509 Kostrad kembali kedatangan warga Kampung Titigi yang ingin melakukan konsultasi

kesehatan. Selain melakukan kegiatan pengamanan wilayah setempat, Satgas TNI juga hadir dan selalu siap sedia untuk melayani kesehatan masyarakat yang tinggal di daerah tersebut.

Atas perintah Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, Pos Titigi yang dipimpin oleh Lettu Inf Erick Dakusa selalu menyiapkan rencana kegiatan patroli serta pelayanan kesehatan di Kampung Titigi. Meskipun hanya dilengkapi dengan peralatan medis sederhana, tim medis tetap berkomitmen memberikan pelayanan terbaik. Berbekal pengalaman dan keahlian yang mumpuni, setiap keluhan kesehatan masyarakat ditangani dengan penuh dedikasi, perhatian, dan profesionalisme. Oleh karenanya, kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad menjadi secercah harapan di tengah keterbatasan fasilitas kesehatan.

Tidak hanya memberikan layanan pengobatan, Satgas TNI juga berhasil membangun rasa aman dan menumbuhkan kepercayaan di hati masyarakat. Sebagai ungkapan terima kasih, Bapak Matius Mujizau, salah satu warga yang diperiksa kesehatannya, menyampaikan, "Saya sangat bersyukur ada bapak TNI di sini. Ketika kami sakit, kami bisa datang ke pos dan langsung dibantu. Terima kasih sudah peduli kepada kami," ungkapnya dengan mata berkaca-kaca.

"Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad memberikan pelayanan kesehatan di Kampung Titigi, merupakan bentuk kepedulian TNI dalam memberikan pelayanan kebutuhan dasar masyarakat, sebagai bagian dari upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua," ungkap Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, pasca menerima laporan pelaksanaan kegiatan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho